

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Hasil penelitian oleh peneliti dengan judul. "Pengaruh Lokasi, Kondisi, dan Lama Usaha Terhadap Pendapatan Pedagang Pasar Kemakmuran Blok B an F Kabupaten Kotabaru," diperoleh hasil sebagai berikut:

1. Pengaruh lokasi pedagang, kondisi tempat pedagang, dan lama usaha pedagang terhadap pendapatan pedagang pasar Kemakmuran blok B dan F Kabupaten Kotabaru secara parsial sebagai berikut: Pengaruh lokasi pedagang terhadap pendapatan pedagang pasar Kemakmuran blok B dan F Kabupaten Kotabaru adalah sasaran utama. Berdasarkan uji hipotesis, diperoleh nilai  $T_{hitung} (0,837) < T_{tabel} (2,013)$ , sehingga  $H_0$  ditolak. Kesimpulannya, lokasi berdagang tidak mempengaruhi pendapatan pedagang. Pengaruh kondisi tempat pedagang terhadap pendapatan pedagang pasar Kemakmuran blok B dan F Kabupaten Kotabaru. Berdasarkan uji hipotesis, diperoleh nilai  $T_{hitung} (-0,548) < T_{tabel} (2,013)$ , sehingga  $H_0$  ditolak. Kesimpulannya, kondisi tempat berdagang tidak mempengaruhi pendapatan pedagang pasar Kemakmuran blok B dan F Kabupaten Kotabaru. Pengaruh lama usaha berdagang terhadap pendapatan pedagang pasar Kemakmuran blok B dan F Kabupaten Kotabaru. Berdasarkan uji hipotesis, diperoleh nilai  $T_{hitung} (0,492) < T_{tabel} (2,013)$ , sehingga  $H_0$  ditolak. Kesimpulannya, lama usaha

berdagang tidak mempengaruhi pendapatan pedagang pasar Kemakmuran blok B dan F Kabupaten Kotabaru.

2. Pengaruh Lokasi Usaha, Kondisi Usaha, dan Lama Usaha Berdagang terhadap Pendapatan Pedagang: Berdasarkan uji hipotesis, diperoleh nilai  $F_{hitung} (0,369) < F_{tabel} (2,807)$ . Oleh karena itu,  $H_0$  diterima, dan dengan nilai signifikansi sebesar  $0,776 > 0,05$ ,  $H_0$  ditolak. Kesimpulannya, secara simultan lokasi berdagang, kondisi tempat berdagang, dan lama usaha berdagang terhadap pendapatan pedagang di pasar Kemakmuran blok B dan F Kabupaten Kotabaru tidak mempengaruhi dengan kegiatan berdagang yang dilakukan.

## **B. Saran**

Berdasarkan kajian yang telah dilaksanakan, beberapa cadangan telah diperoleh. memberikan kontribusi dalam meningkatkan pendapatan pedagang di Pasar Kemakmuran Blok B dan F di Kabupaten Kotabaru. Rekomendasi tersebut meliputi:

1. Melakukan analisis mendalam terhadap lokasi, kondisi, dan masa usaha pedagang, serta mempertimbangkan faktor-faktor lain yang berpengaruh terhadap pendapatan pedagang di pasar tersebut.
2. Untuk saran berikutnya, diharapkan untuk melakukan penelitian lebih lanjut. Memperluas kajian terhadap faktor-faktor lain yang berpotensi mempengaruhi pendapatan pedagang di Pasar Kemakmuran Blok B dan F

Kabupaten Kotabaru. Misalnya, aspek modal, jenis produk yang dijual, jam kerja, jenis dagangan, dan faktor lain yang relevan.

3. Penting untuk melakukan penyelidikan untuk mengembangkan hasil penelitian ini. Awal dan mengumpulkan data yang relevan sesuai dengan standar penelitian yang baik. Perlu diperhatikan bahwa tidak semua variabel yang akan diteliti memiliki pengaruh signifikan terhadap objek penelitian ini.
4. Diharapkan implementasi rekomendasi ini dapat meningkatkan pemahaman mengenai faktor-faktor yang memengaruhi pendapatan pedagang di Pasar Kemakmuran blok B dan F Kabupaten Kotabaru, serta memberikan dasar untuk pengembangan penelitian lebih lanjut di bidang ini.